
 

 

令和３年７月２０日（火）  晴  Ｎｏ．３ 

 

  

▲会長挨拶 ▲クラブ協議会司会の畑幹事 

                                                 

                                                

会長  藤本 光一 

 

皆さんこんにちは 

本日はクラブ協議会となっております。各委員長の皆様、よろしくお願いいたします。 

さて、ようやく梅雨が明けたようで、夏本番がやってきました。 

また、東京ではオリンピックが７月２３日から開催されますが、無観客での開催ということ

で、チケットが当たっておられた方にとっては大変残念に思っておられることだと思いま

す。その関東では急速に感染者が増えており、東京には緊急事態宣言も発出されていま

す。また 兵庫県内でもまたもやコロナウイルスが猛威を振るうような雰囲気になってきま

した。まさしく第５波が始まったといっていいでしょう。 

大阪府、兵庫県も蔓延防止特別措置等が発出される可能性がでてきました。クラブの例

会開催についても影響が出てくるかもしれません。その節はご協力をお願いいたします。 

自身は先週１５日に大阪の大規模接種センターで２回目のコロナワクチンを接種してきま

した。相当精神的には楽になりましたが、まだまだ油断はできません。できるだけ早く、ま

たできるだけ多くの方にワクチンの接種が進むことが大事だと思っております。これからの

季節、新型コロナはもちろん熱中症にも注意が必要です。体調管理にはくれぐれもご注

意ください。 

 

先週、プロバスクラブの総会が開催され、畑幹事、松尾社会奉仕委員長とともに出席して

まいりました。 

プロバスクラブは、会員の減少傾向がとまらず、プロバスクラブの会員数は１５名、うち休

会が４名ということで、厳しい状況が続いているようです。 

プロバスクラブは現在、毎月１回、２時間の例会で卓話の時間が 1 時間ということです。ク

ラブの総会の場でも申しあげましたが、加古川ロータリークラブのメンバーは様々な分野

で活躍されている方ばかりですので、卓話の時間に“こんな話ができる人がいないかどう

  

 

 

 会長の時間 



か”と声をかけて頂いたら何かと協力できることがあろうかと思います。卓話等を通じて交

流を活発化すればお互いの会員の維持増強にもつながるのではないかと思っています。

加古川ロータリークラブの皆さんにもできるだけ協力をお願いしたいと思います。 

 

                                                

１） ＢＯＸにハイライトよねやまを入れております。 

２） 地区より地区補助金プロジェクト見学訪問見学訪問のご案内（篠山ＲＣ）がきており

ます。テーブルに置かせて頂いておりますのでご覧下さい。見学ご希望の方がおら

れましたら事務局までお願いします。 

３） 地区よりお知らせです。7/10(土)に開催されました、会員維持増強セミナー(ウェビ

ナー)の動画が地区 HP にアップロードされております。以下の URL より地区 HP 動

画ページ、委員会セミナーの項目よりご覧いただけます。 

https://dist.ri2680.org/download-movie 

パスワード：26800710 

※ロータリー関係者以外の動画閲覧はご遠慮いただきたく、パスワードを設定して

おります。 

４） 地区より「ロータリーの友」への情報提供と投稿のお願いがきております。ご投稿に

関しての詳しい内容などについては事務局までお問い合わせください。 

５） 次週は公式訪問です。場所は加古川プラザホテル２階に変更になっております。

当日の服装については、できる限りジャケット・ネクタイ着用をお願いします。 

  

                       

 省 略 ☺ 本日のクラブ協議会､各委員長様よろしくお願いいたします。 

 省 略 ☺ 畑幹事、松尾社会奉仕委員長先週の加古川プロバスクラブの

総会出席ご苦労様でした。 

 省 略 ☺ 本日はクラブ協議会です。各委員長様宜しくお願いします。 

 省 略 ☺ 写真ありがとうございます。 

 省 略 ☺ 梅雨があけました。写真ありがとうございます。 

 省 略 ☺ 結婚記念日に素敵なお花をいただきありがとうございました！久

しぶりに妻の笑顔が見られました・・・ 

 省 略 ☺ テーブルの花いただきます。 

以上７件 \12,000- 

  本年度累計\133,000- 

 

 

☆ 今 週 会員数 71 名 出席 42 名 出席免除 16 名 欠席 13 名   

☆ 欠 席 者 省略 

 

☆ 前 々 週 会員数 71 名 出席 47 名 出席免除 14 名 欠席 10 名   

☆ メ ー ク ア ッ プ 加古川中央ＲＣ 7/15 桑田圭 

                             

 幹事報告 

ニコニコ 

 出席委員会 

https://dist.ri2680.org/download-movie


  

  例会場当番 

 ７月２７日(火) 長谷川幸､藤本陽 

 ８月 ３日(火) 石川､福谷 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

米国 

「Feed 10 Million（1000 万人に食料を）」推進計画の初年度

となる 2019-20 年、第 33 ゾーンと第 34 ゾーンに所属する

数百のロータリークラブが、支援を必要とする地域住民に

数百万食分の食料を提供しました。2 年目には、ジョージ

ア州北部の第 6910 地区が食料を大量に提供し、4 月後半の時点で、同地区は 200 万食以

上を配布しています。地区はまた、米国農務省の Farmers to Families Food Box プログラム

と連携してプロジェクトを実施しました。これは、新型コロナウイルス感染蔓延のため収穫さ

れなかった農産物のロスの問題に対処するために立ち

上げられたプログラムです。「政府が食料を買いあげま

す。ロータリーの組織とボランティア、地元の人脈を使っ

て、必要としている人びとに食料が届くようにするのが

私たちの仕事です」とダルース・ロータリークラブ（ジョー

ジア州）元会長のランディ・レドナーさんは言います。 

 

ニカラグア 

チナンデガでは、廃棄物集積場で売れるものを探すた

めに、貧しい子どもたちがゴミを漁ります。レイク・ヒュー

本日７月２０日(火) ７月２７日(火) ８月３日(火) ８月１０､１７日（火） 

クラブ協議会 ガバナー公式訪問 
新会員自己紹介 

福谷・長谷川幸 担当 

例会取りやめ 

定款第 7 条 

第１節(d)3 

 親睦活動委員会 

 プログラム委員会 

２０２１年７月１６日（金）加古川プロバスクラブ総会 

藤本会長・畑幹事・松尾社会奉仕委員長出席 

於；加古川プラザホテルボールルーム 

１０％ 
2019 年に米国で食料不

足を経験した世帯の割合 

 

世界のロータリープロジェクト 

 

９０,０００ 
2020 年に貧困者層に加わった

と推測されるニカラグア人の数 



ストン・エリア・ロータリークラブからキングウッド・ロータリークラブ（テ

キサス州）に移籍したフランク・ウエソさんは、子どもたちを支援して

いる地元非営利団体「Fundación Chinandega 2001」の活動を元のク

ラブに紹介しました。クラブ会員らの協力の下、木工技術や金属加

工、溶接、デジタル撮影、縫製などの実技を教える職業専門学校が

設立されました。テキサス州ほかに広がるロータリー会員のネットワー

クは、このほかにも病院、妊婦のための保護施設、全盲児童が一般

校に進むのを支援するグループホームの設立も後押ししました。 

 

リトアニア 

パンデミック対応で奔走する医療従事者を励ますために、 ヴィリニュス・サン・クリストフォロ・

ロータリークラブの会員が、ヴィリニュス市立病院の職員に「感謝の気持

ちを伝え、できればもっと笑顔にしてあげられるように」と菓子パンなどを

届けました。3 月下旬まで 10 週にわたり、同クラブは毎週金曜日に 600

個のパン（825米ドル）を地元のパン屋に注文しました。「訪問することは

できませんが、感謝の気持ちを伝えることはできます」とクラブ会員のギ

エドリュス・サルニウスさん。ただ、この「Smiles for Doctors（医師たちに

笑顔を）」プロジェクトの記録を写真で残すのは難しかった、と言います。

「写真を撮ろうとしても、パンはもう無くなってしまってますから」 

 

ルワンダ 

キエ・ローターアクトクラブは、子どもや生徒への支援

に力を入れています。「SOS 子供の村」ルワンダ支局の

ためにT シャツ販売とチャリティー・ウォークで資金集め

を行った同クラブは、公立学

校の学費の支払いに困っている家庭があると耳にしました。ルワン

ダでは教育は無償ですが、それでも費用はかさみます。同クラブ

会長のムサ・カチェチェさんによると、書籍やペン、算数セット、通

学カバンを地元学校 l の生徒 15 人に提供し、学費や制服代金を

クラブが肩代わりしました。クラブはまた、道路清掃や高齢者向けト

イレ施設の建設などの小規模なプロジェクトも実施しています。 

 

ヨルダン 

アンマン・ヨルダン・リバー・ロータリークラブは美しい

音 楽 を 生 み 出 し て い ま す 。 National Music 

Conservancy のユースオーケストラを率いている同ク

ラブ会員のラナ・リズカラさんは、ロータリーが後援す

るオーケストラのために才能のある若手音楽家を集めました。楽譜が読めず暗譜で演奏する

音楽家たちに楽譜の読み方を教える特別クラスを実施しており、これで「キャリアの可能性が

開けるかもしれない」とリズカラさんは言います。現時点では全員ローターアクターですが、

今後は非会員もオーケストラに迎えいれていきたいとリ

ズカラさんは考えています。2021 年上旬にソーシャルデ

ィスタンスを守って練習が始まりました。西洋音楽とアラ

ブ音楽の両方を扱い、「私たちが開催するあらゆるイベ

ントや活動で音楽演奏を行い、外部に依頼した場合の

出演料をカットするのがオーケストラの目標のひとつで

す」とリズカラさんは話します。 

２１ 
ヨルダンで活動するロータリーク

ラブとローターアクトクラブの総数 

 

 

３％ 
2018 年におけるルワンダの

GDP に対する教育予算の比率 

 


